

Les Troupes des États-Unis effectuent des manœuvres de longue durée en Ukraine



Kiev, 14 mars (RHC- DPA-RT)- Le ministre de l'Intérieur de l'Ukraine, Arsen Avakov, a déclaré que des unités régulières des Forces Armées des États Unis et la Garde Nationale de son pays débiteront la semaine prochaine des manœuvres de longue durée.

Il a indiqué que pour ces opérations en territoire ukrainien le permis du Parlement unicaméral est nécessaire , un sujet prévu à être résolu lors d'un vote le 17 mars prochain.

Le ministre ukrainien a qualifié de très important un accord signé avec l'ambassadeur de Washington à Kiev, Geoffrey Píat, lequel régule l'octroi par la Maison Blanche de 26 millions de dollars pour renforcer les corps répressifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49354-les-troupes-des-etats-unis-effectuent-des-manoeuvres-de-longue-duree-en-ukraine>



Radio Habana Cuba